## ニュージーランド リッカートン高校 川地 さん

留学期間: R4.7~R5.6(1年間)

去年の7月からニュージーランドのクライストチャーチで留学 が始まってから5ヶ月が経過しました。クライストチャーチは二 ュージーランドの南島にあり、英国の遺産で有名な都市です。自 然が多く、フレンドリーで親切な人も多いです。今では生活にも 慣れてきて、ホストファミリーや友達と充実した生活を送ってい

私が通っている学校はとても多国籍で、さらにイタリアやアル ゼンチンなど色々な国からの留学生も多いです。その友達とコミ



ホストファミリー

ュニケーションをとるなかで他国の文化や価値観の違いを学ぶことができました。ニュージーランドの 高校で特に驚いたことは、生徒の自主性です。全校集会では先生が仕切るのではなく、ほぼ全て生徒が 主体となり司会進行をしていたことにとても驚きました。最初の1、2ヶ月はホームシックにもなり、 毎晩泣くこともありましたが、自分の心境を他の留学生と共有することでホームシックもなんとか克服 することができました。また、授業でわからないことがあっても質問をしたら現地の子たちは優しく丁 寧に教えてくれるので、楽しく授業を受けることができました。

部活は女子バレーボール部に所属しています。練習は週に三回です。最初は 緊張し、チームに溶け込めるか不安でしたが、練習を重ねるごとにチームメイ トとも仲が深まり楽しい時間を過ごしています。

留学して三ヶ月が経った頃、最初と比べて現地の人が話す英語を理解するこ とができるようになりました。ニュージーランドに来て発音を褒められること が多く、高校で学んだことが生かされていると思いました。

ニュージーランドは11月に卒業式を迎えるので、3ヶ月の夏休みが始まり ました。夏休み期間中も英語の勉強に取り組みたいので語学学校に通い始めま した。語学学校では IELTS 取得に向けて勉強に励んでいます。語学学校に通っ たことで新しい目標が出来ました。

ニュージーランドは南半球にあるので日本と季節は逆です。そのため、人生 で初めてのサマークリスマスを経験しました。友達やホストファミリーとのク リスマスパーティーを通してニュージーランドの食べ物や文化を知ることがで きました。



バレーボール部の チームメイトと



放課後友達とショッピングモールへ

留学の半分があっという間に終わりました。毎日 が刺激のある日々でとても充実しています。家族や 友達と離れて過ごすのは初めてで寂しくなること もありますが、17歳という若さでこのような素晴 らしい経験が出来ているのは私を応援してくれる 家族や友人、そしてふるさと納税者の皆さん、県の 皆さんの支援のおかげです。残りの半年はボランテ ィア活動にも参加して色々な経験をしていきたい です。これからもニュージーランドでの留学生活を 無駄にして後悔することのないように、日々努力し ていきます。



Ultimate Descents
Antearoa

アクティビティで行ったネルソンでラフティングを体験



休日友達とショッピングモールへ



ホストファミリーとのクリスマスパーティー



LEAVERS 2022 で卒業生と



友達とシークレットサンタ